

Randonnée du 29 juin 2025

Un bol d'air et de cohésion pour le comité du judo



Ce dimanche 29 juin 2025 restera comme un moment fort de la saison pour le comité du club de judo et ses entraîneurs. Grâce à l'implication de la commission des fêtes, une belle randonnée pédestre a été organisée dans les hauteurs de Murbach, avec un triple objectif : renforcer la cohésion au sein du comité, valoriser l'engagement bénévole, et offrir à tous une parenthèse de détente et de convivialité.

Le départ a été donné à 14h45 depuis l'église abbatiale de Murbach, joyau architectural niché au cœur de la nature vosgienne. Le groupe s'est ensuite lancé sur un parcours de 8,15 km, avec un dénivelé positif de plus de 412 mètres. Direction les ruines du **Hohrupf**, un site historique qui a récompensé les marcheurs par une vue imprenable sur la vallée et les sommets environnants.

Dès le point de rendez-vous, la journée a commencé sur une note insolite : nous avons découvert ce qui semble être **la dernière cabine téléphonique de France** encore en état de fonctionnement, bien connue des habitués du coin ! Surprise générale quand... le téléphone s'est mis à sonner ! Certains membres du groupe, intrigués (et un peu curieux), ont décroché, sans trop savoir d'où venaient les appels... Peut-être une mission secrète ? Ou simplement un clin d'œil du passé !

Sur les sentiers, les plus jeunes ont rapidement pris la tête du groupe, dynamiques et motivés. Mais prudence oblige : à chaque intersection, notre guide **Moreno** veillait à donner les bonnes indications et partager de précieuses informations pour que tout le monde reste sur la bonne voie. Grâce à lui, pas de fausse route et une randonnée menée avec sérénité et bonne humeur.

Entre sentiers forestiers ombragés, montées soutenues et "faux plats" pas si faux que ça, l'effort était bien réel, mais toujours accompagné de rires, d'entraide et d'un bel esprit d'équipe. Cette ascension a permis de partager bien plus qu'une simple marche : un vrai moment de complicité.

À noter cependant que **deux personnes**, après un départ courageux, ont finalement préféré rebrousser chemin... pour aller savourer une bonne glace du côté de Guebwiller ! Une stratégie différente, mais tout aussi rafraîchissante !

La journée s'est conclue autour d'un excellent repas à l'Auberge de l'Abbaye à Murbach, dans une ambiance chaleureuse et festive, assurée par notre ami **Olivier**. De quoi finir cette belle sortie sur une note de détente et de bonne humeur.

Merci à toutes et à tous pour votre participation, et un immense bravo aux organisateurs pour cette superbe initiative.

Vivement la prochaine édition !